

Dortmund, 13. Okt. 2011

# Wichtiger Hinweis zur „Gebäudeversicherung“!

**Liebe Siedlerinnen und Siedler,  
liebe Mitglieder des Verbands Wohneigentum,**

Die Kreisverwaltung Dortmund des Verband Wohneigentum e.V. hat mehrfach in unseren bekannten Medien und Veranstaltungen alle Mitglieder, die noch im Besitz der „alten“ Verträgen zur Gebäudeversicherung sind, darauf hingewiesen diese „Altverträge“ unbedingt beizubehalten.

Aus aktuellem Anlass greifen wir diese Hinweise der Kreisverwaltung Dortmund hier noch einmal auf.

**Wichtig ist also für alle Betroffenen, die alten Verträge – vor allem - auf diese Klausel hin zu überprüfen und keine „Neuverträge“ voreilig abzuschließen.**

**Aktueller Hintergrund:  
Die anstehende Dichtheitsprüfung der Abwassersysteme!**

In den alten Verträgen sind in der Regel auch die Abwasserleitungen unter der Bodenplatte im Versicherungsschutz enthalten.

Bei Neuverträgen endet der Versicherungsschutz in der Regel an der Außenseite der betreffenden Kellerwand.

Das kann dann u.U. für die betroffenen Mitglieder im Schadensfall schmerzliche finanzielle Folgen haben.

Mit freundlichem Gruß  
Peter Kappelmann

PS.: Wir bitten alle Gemeinschaftleiter diesen Hinweis an die Mitglieder zu verteilen.